



校園長だよい

岸和田市立旭小学校
NO. 4 幼稚園
令和2年7月14日
校園長 辻下 辰巳

☆ 3年生が消防署を見学しました！ ☆

7月2日（木）の午前中に、3年生が岸和田市消防本部を見学に行きました。

当日はお天気にも恵まれ、みんなで歩いて消防本部まで行きました。

消防本部では、建物の中を見せていただきました。通信指令室や消防士の方が仮眠をとる部屋などを見学しました。また、火事の通報があった時にできるだけ早く出場するための工夫なども教えていただきました。さらに、はしご車や救助工作車、化学車などの消防車や救急車の中も見せていただきました。見学を終えようとした時、通報が入って救急車が本当に出場する場面もありました。

私たちの命や暮らしを守る仕事をしていただいている消防署を実際に見学して、たいへん勉強になりました。



○ 第1回学校協議会を行いました！ ○



7月11日（土）午前9時から校長室で、第1回学校協議会を開催しました。学校協議会は、PTAの役員さんや地域の代表の方々、主任児童委員さんなどにご参加いただき、学校の教育方針や子どもたちの様子をご報告するとともに、学校の教育活動に対するご質問やご意見などをお聴きし、学校の教育活動の改善に資するために開催するものです。年間3回ほど開催します。

本年度は、西村佳治土生町会長様、小林せつ子主任児童委員様、中島裕紀PTA会長様、岡原寛子幼稚園委員長様に委員をお願いいたしました。

当日は、自己紹介、委員の委嘱、会長選出の後、学校から小学校・幼稚園の学校経営方針や教育活動の説明を行いました。その後、委員の皆様から下記のようなご質問やご意見をいただきました。

○6年生がJA料理教室へ行くとの事。自分達が小学生の時はそんな行事はなかった。旭小学校でよかったです。

○コロナの影響で、町会でも盆踊りや鼓おどりが中止になった。小学生も練習ができなくて残念です。

○校区内で工事がいくつも始まるので注意してほしい。JA近くの水路で、ふたのないところにふたをする。

水路は雨の時に増水するので気をつけてほしい。

